



Energiespritze für Pfarrerinnen und Pfarrer

Das Pastoralkolleg in Neuendettelsau feiert 75jähriges Bestehen mit Landesbischof Bedford-Strohm und dem Personalchef der Landeskirche, Oberkirchenrat Stefan Reimers

Die Fortbildungskurse heißen "Atem holen", "Update Spiritualität" oder "Aus der Sehnsucht neue Wege gehen" und gelten als "Energiespritze" für Geistliche. Jedes Jahr besuchen etwa 150 bis 200 Pfarrerinnen und Pfarrer aus allen sechs bayerischen Kirchenkreisen die meist mehrtägigen Kurse des Pastoralkollegs mit Sitz im mittelfränkischen Neuendettelsau – der ältesten Fortbildungseinrichtung für ihre Berufsgruppe in Deutschland. Für den Personalchef der bayerischen Landeskirche, Oberkirchenrat Stefan Reimers, sind gerade in Zeiten großer Veränderungen "Möglichkeiten der Weiterentwicklung von theologischer Kompetenz und spiritueller Selbstvergewisserung", wie sie das Pastoralkolleg anbietet, unerlässlich.

Zum 75. Bestehen lädt das Team des Pastoralkollegs unter Leitung von Rektor Frank Zelinsky am Samstag, 3. Juli, um 10 Uhr ein zu einer Online-Jubiläumsveranstaltung mit Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm und einer Podiumsdiskussion zum Thema "Pastoralkolleg: unverzichtbar, wohltuend, inspirierend?". An der Diskussion nehmen teil der Professor für Praktische Theologie, Alexander Deeg, Rektorin Anne Gidion, die Leiterin des Pastoralkollegs der Nordkirche, Pfarrerin Eva Siemoneit-Wanke, Religionspädagogin Anette Daublebsky von Eichhain und der Diplom-Kaufmann und Systemische Berater Robert Plasberg. Das Podium wird moderiert von Pfarrerin Juliane Fischer vom Team des landeskirchlichen Reformprozesses "Profil und Konzentration".

Im Festgottesdienst um 12.15 Uhr mit Oberkirchenrat Stefan Reimers wird die neue Studienleiterin Pfarrerin Katharina Wagner in ihr Amt eingeführt.

Kirchenrechtlich gegründet wurde das Pastoralkolleg im Jahr 1946. Bereits 1945 hatte der bayerische Pfarrer Georg Merz erste Kurse für kriegsheimkehrende Pfarrer organisiert und damit die Grundlage geschaffen für das spätere Pastoralkolleg.

Hinweis:

Anmeldungen zur Teilnahme an der Online-Festveranstaltung über Zoom bitte per Email an: evang@pastoralkolleg.de

Der Festgottesdienst um 12.15 Uhr kann im Livestream verfolgt werden unter: https://youtu.be/09p3dVofFbo

Weitere Auskünfte erteilt: frank.zelinsky@pastoralkolleq.de

München, 28. Juni 2021 Johannes Minkus Pressesprecher

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit/Publizistik (Leiter: KR M. Mädler) – Postfach 20 07 51 – 80007 München Telefon: 089 / 55 95 – 552; Fax: 089 / 55 95 – 666; E-mail: pressestelle@elkb.de; http://www.bayern-evangelisch.de